



Ministra Vallejos considera un duro golpe el llamado Caso Convenios

Description

La ministra vocera del gobierno, Camila Vallejo, consideró hoy como un duro golpe el llamado Caso Convenios, contratos que permitieron el traspaso de cuantiosos fondos del Ministerio de Vivienda (Minvu) a fundaciones privadas.

Han sido semanas difíciles. Esto indigna y debemos pasar de la indignación a la acción, a tomar medidas, declaró Vallejo al canal Meganoticias.

El escándalo se desató al descubrirse que la secretaria regional del Minvu en Antofagasta asignó directamente unos 530 mil dólares a la fundación Democracia Viva, ligada al partido de gobierno Revolución Democrática, para supuestamente ayudar a los asentamientos precarios.

Los acuerdos fueron firmados por el secretario de Vivienda en la norteña región, Carlos Contreras, y el representante legal de la fundación, Daniel Andrade, pareja de Catalina Pérez, quien debió renunciar a la vicepresidencia de la Cámara de Diputados.

El caso provocó también la caída de Contreras y de la subsecretaria del Minvu, Tatiana Rojas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023